



12月にいろいろだよ

令和4年12月1日
尚徳福祉会 井萩保育園

「夕方も園庭で遊びたい!」と意欲的なにじ組さんは、おやつが終わると園庭へ一目散に走り出していきます。日没が早まったのですが、めいっばい太鼓橋や砂場で遊び込み、「最後に氷オニしよう」と、みんなでゲームをしてからお部屋に戻るのがお決まりのパターンになりました。

そんな子どもたちと、今月は年末年始の行事にちなんだ表現活動を楽しむと同時に、新しい散歩先にもチャレンジするなど、【心身ともにポッカポカに温まる活動】をたくさん心がけていきたいと思います。

今月のわらい

- 寒さに負けず、戸外で思い切り身体を動かし、長距離散歩も楽しみながら、健康的に過ごす。
- 歌を歌ったりリズム楽器で演奏したりする経験を通して、表現する喜びを友だちと一緒に味わう。
- 遊びに必要な道具や材料を自分で選んだり作ったり使ったりしながら、工夫して遊ぶ。

保育参加よろしくお願いします

保育参加の日を楽しみにしている子どもたちです。当日はお散歩に出かけたり、絵本を読んでもらったりなど、大活躍していただきます。どうぞ動きやすい服装と靴でご参加ください。

「お絵描き楽しいね」「飾ってもいいよー」

鮮やかなマーカーでお絵描きや塗り絵をするのが大好き!! トントン、サラサラ、スーッスーッと、すごい集中力で描いたり塗り込んだりしながら作品を完成させていきます。あまりにもステキなので、「これ飾ってもいい?」と尋ねると、「いやだー」「おうちに持って帰る」と最初は恥ずかしがっていました。試しに1枚掲示してみると、「私のも貼って」「ぼくのも」と子どもたちは次つぎに作品を持ってくるようになりました。小さなアーティストたちの自由な作品展。これからもご注目ください。

★こんな絵本を読んでいます★

「おかあさん だいすきだよ」

「はやくはやく!」「もう、なにやってるの!」と口にしてしまう。そんなおかあさんへの心温まるメッセージが詰まった絵本。「ど〜」というセリフはみんなも大合唱するほどお気に入りです。午睡前にこの絵本を読むと、ホッとうれしそうな表情で、子どもたちは布団の部屋へ移動するんですよ!

「おすもうさんごっこ しょうよ」

かぜ組さんの影響で、にじ組さんも相撲ごっこが大流行です。行事役が複数いたり、観客が土俵内に入ってきたりという珍場面も見受けられますが、お相撲さん同士は全力で取り組んでいます。「押し出し」「顔から上はダメ」といった簡単なルールを守りながら、勝っても負けても恨みっこなし。「もう1回やろう!」と何度も挑戦する子もいます。

そして「〇〇くんは走るの早いけどお相撲は☆☆くんが強いんだね」など、一人一人の個性や強みが違うことにも気づくようになってきました、

「はっけよーい 残った残った!」ケガに留意しながら、今後もみんなの成長ぶりを見守りたいと思います。

